
平成２８年度 第 9 回安城市定例教育委員会会議録 

 

日  時   平成２８年１１月１７日（木）午後１時３０分  

場  所   安城市教育センター 会議室  

出席した委員 舩尾恭代  委員長 

       加藤滋伸  委員長職務代理者  

       近藤倉生  委 員  

鳥居恵子  委 員  

       杉山春記  教育長  

出席した職員 近藤芳永  教育振興部長  

       神谷秀直  生涯学習部長  

寺澤正嗣  アンフォーレ管理監 

       早川雅己  総務課長  

       渡辺恭二  総務課主幹  

              兵藤伸彦  学校教育課長 

       荒川 智  生涯学習課長 

       野畑 伸  スポーツ課長 

牧 浩之  文化振興課長  

       岡田知之  中央図書館館長 

       石川芳弘  中央図書館主幹 

       杉浦多久己 子ども課長 

筒井良廣  総務課課長補佐 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後１時３２分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成２８年１０月２７日開催の定例教育委員会会議録  

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

１０月２８日 公開保育（さくの幼稚園） 

１１月 ２日 研究発表会（安城西中学校） 

１１月１１日 総合計画審議会 



１１月１３日 安美展表彰式 

   ＜教育長＞ 

   １０月３１日 現職教育訪問（篠目中学校） 

   １１月 １日 ふれあい講演会 

   １１月 ２日 研究発表会（安城西中学校） 

   １１月 ３日 文化協会創立７０周年記念式典 

１１月 ４日 桜井中学校開校７０周年記念式典 

老人クラブ菊花展表彰式 

１１月 ５日 公開行政レビュー 

１１月 ６日 吹奏楽フェスティバル 

１１月 ７日 現職教育訪問（梨の里小学校） 

１１月 ８日 アンフォーレ建設現場視察 

１１月 ９日 作手野外センター閉村あいさつ 

１１月１０日 現職教育訪問（安城西部小学校） 

１１月１１日 総合計画審議会 

       西三河地方事務協議会幹事会 

       教育長会議 

１１月１２日 学芸会視察（新田小学校、安城南部小学校） 

１１月１３日 安美展表彰式 

１１月１４日 現職教育訪問（安城北中学校） 

       税に関する作文・習字表彰式 

１１月１５日 附属岡崎小学校研究発表会 

１１月１６日 三河部都市教育長協議会 

１１月１７日 定例校長会 

                    以上に出席しました。 

第 ３ 議題  

（１）安城市少人数学級編制の実施に係る市費負担教員の給与等に関す

る規則の一部を改正する規則の制定について 

 議題（１）について学校教育課長説明する。 

 内容：県費負担教員の給与改正に準じ、市費負担教員の給与を改正す

る。 

（全員異議なし承認） 



（２）平成２８年度卒業式並びに平成２９年度入学式について 

 議題（２）について学校教育課長説明する。 

 内容：平成２８年度卒業式並びに平成２９年度入学式の期日を小中学

校に示したい。 

（全員異議なし承認） 

（３）平成２８年度卒業式の出席について 

議題（３）について学校教育課長説明する。 

 内容：平成２８年度卒業式の出席者を小中学校に示したい。 

（全員異議なし承認） 

第 ４ 報告事項 

（１）社会教育関係施設の平成２８年度上半期利用状況について 

 報告事項（１）について生涯学習部各課長及び中央図書館長説明する。 

 内容：社会教育関係施設の平成２８年度上半期利用実績 

加藤職務代理者：全体としては、工事とかの事情で利用者が減ったり、

行事等があると急に増えたりする事情があるように思います。学校施

設開放の中で、中学校と県立学校が多少減っている分以上に小学校が

増えています。約１５，０００人増えているのですが、何か理由があ

るのでしょうか。 

スポーツ課長：開放の日数等は変わっていないものですから、大きな理

由は不明です。５年とか１０年単位で見ますと、高低がありますので

許容範囲内であると考えています。 

舩尾委員長：利用者の数だけが目安ではないと思いますが、やはりたく

さん来てくださるとよいですね。聖徳太子の絵展も見応えがありまし

たので、もっと見にきてくださるとよかったと思いますが、昨年の

「北斎の富士展」にはかなわなかったということですかね。開催内容

によって、利用者が上下するのは仕方がないと思いますが、できるだ

け多くの方が来てくださるように工夫をしていただきたいと思います。 

（２）平成２９年安城市成人式の開催について  

 報告事項（２）について生涯学習課長説明する。  

 内容：平成２９年１月８日（日）にデンパークで、安城市成人式を開

催する。対象者は、２，１０６人。  

（質疑なし）  



（３）こどものまちドリームタウンの開催について  

 報告事項（３）について生涯学習課長説明する。  

内容：１２月１０日（土）及び１１日（日）に文化センターで、「こ

どものまちドリームタウン」を開催する。今年度で６回目となる。  

（質疑なし）  

（４）スポーツ指導者養成講習会公開講座について  

 報告事項（４）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：来年１月２８日（土）に市体育館において、スポーツ公開講座

を開催する。講師は中京大学スポーツ科学部教授三上肇先生。  

（質疑なし）  

（５）第３７回安城選手権大会秋季競技会成績結果について  

 報告事項（５）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：第３７回安城選手権大会秋季競技会が、９月２５日（日）から

１０月２３日（日）まで行われ、延べ３，９１２人が参加した。  

（質疑なし）  

（６）第３７回安城選手権大会冬季スキー競技会について  

 報告事項（６）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：平成２９年２月１８日（土）に白馬五竜スキー場で、第３７回

安城選手権大会冬季スキー競技会一般の部、また平成２９年３月５

日（日）にひだ舟山スノーリゾートで少年の部をそれぞれ開催する。  

加藤職務代理者：安城市から山は遠いと思いますが、参考までにスキー

大会に参加された人数を教えてください。  

スポーツ課長：一般の部は、平成２７年度は６２人、平成２６年度は６

８人、平成２５年度は５６人でした。少年の部は、平成２７年度が２

３人、平成２６年度は３３人、平成２５年度は２９人でした。少年の

方は、午前中に指導会を行って、午後から大会を行っています。  

第 ５ その他  

総務課長：次回の教育委員会の日程ですが、定例教育委員会を１月５日

（木）午後１時３０分から、教育センター会議室で開催させていただ

きます。  

 

  閉  会   午後２時０３分  


